

Le Cégep Garneau devient le premier collège à devenir membre de Coop Carbone

Québec, le 16 juin 2025 – En 2025, le Cégep Garneau a rejoint [Coop Carbone](#), une coopérative de solidarité engagée dans la lutte contre l’urgence climatique. Il devient ainsi le premier cégep à en devenir membre. Cela démontre l’engagement concret de l’organisation en matière de réduction et de compensation de ses émissions de gaz à effet de serre (GES).

Cette adhésion répond à une volonté forte de la communauté étudiante et employée du Cégep Garneau de bénéficier d’un accompagnement expert pour progresser vers la carboneutralité. L’institution a réalisé son premier bilan carbone au printemps 2023 et a été l’un des premiers cégeps à le faire. Avec l’appui de Coop Carbone, elle pourra mettre en place des stratégies de réduction et de compensation des GES afin de les appliquer dans les années à venir.

Le développement durable au Cégep Garneau

Le [développement durable](#) est une valeur phare du Cégep Garneau. Elle s’incarne dans de nombreux projets concrets et innovants dans des sphères aussi variées que la mobilité active et durable, la gestion des matières résiduelles et la carboneutralité. En témoignent les nombreuses [certifications](#) prestigieuses obtenues. Après une vaste consultation appelée La Grande conversation menée en 2024 auprès de sa communauté, le Cégep élabore plusieurs plans d’action qui répondront aux besoins et permettront de diminuer son impact environnemental.

- 30 -

Source :

Cégep Garneau

Pour information :

Catherine Rioux, conseillère en communication
Direction des communications et des relations publiques
Tél : 418 688-8310 p. 2315 ou 581 888-2199
medias@cegepgarneau.ca